

1. Record Nr.	UNINA9910133369803321
Autore	Zamorano-Villarreal Claudia Carolina
Titolo	Naviguer dans le désert : itinéraires résidentiels à la frontière Mexique-Etats-Unis / / Claudia Carolina Zamorano-Villarreal
Pubbl/distr/stampa	Éditions de l'IHEAL, 2000 [Place of publication not identified], : Éditions de l'IHEAL, 2000
ISBN	2-37154-168-0 2-915310-61-0 2-915310-64-5
Descrizione fisica	1 online resource (267 pages)
Collana	Travaux & mémoires de l'IHEAL Naviguer dans le désert
Altri autori (Persone)	DelhomJoel MussetAlain
Disciplina	972.8505/4
Soggetti	Working class - Housing - Ciudad Juárez - Mexico Housing - Social aspects - Ciudad Juárez - Mexico Urbanization - Economic aspects - Ciudad Juárez - Mexico Urbanization - Ciudad Juárez - Mexico Ciudad Juarez (Mexico) Social conditions Case studies
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Bibliographic Level Mode of Issuance: Monograph
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references.
Sommario/riassunto	Aux yeux du monde, le Nicaragua échappe rarement à son image de petit pays pauvre de l'isthme centraméricain, destiné à ne faire la « Une » des journaux qu'en cas de révolution ou de catastrophe naturelle, comme l'a montré le passage du cyclone Mitch en octobre 1998. Pourtant, son histoire héroïque et tragique, mais aussi la force et la richesse de ses courants littéraires, font que l'ancienne « terre des lacs et des volcans » occupe une place à part dans l'imaginaire des Européens. C'est pour tenter de donner une réalité à cet imaginaire, mais aussi pour actualiser notre connaissance d'un pays qui condense les mutations actuelles de l'Amérique latine, que ce livre a vu le jour à la suite d'un colloque international organisé à Lorient par l'Université de Bretagne-Sud (novembre 1999). En croisant les regards d'historiens, de géographes, de sociologues, d'anthropologues, de politologues et de

spécialistes de la littérature latino-américaine, il permettra au lecteur de franchir la frontière mythique du Rio Coco et de découvrir que, derrière les images d'Épinal ou la rhétorique révolutionnaire, il existe en Amérique centrale un vrai pays nommé Nicaragua. Habituellement, Nicaragua est considerada desde el extranjero como un país pequeño y pobre de América Central, que no merece la atención de los medios de comunicación sino cuando ocurre una revolución algún desastre natural, como fue el caso en octubre de 1998 con el huracán Mitch. Sin embargo, tanto por su historia heroica y trágica como por la fuerza y riqueza de sus corrientes literarias, la antigua «tierra de lagos y volcanes» ocupa un lugar aparte en el imaginario de los Europeos. Después de un coloquio internacional organizado en la ciudad de Lorient (Francia) por la Université de Bretagne-Sud (noviembre de 1999), este libro sale a la luz con el doble objetivo de darle una realidad a este imaginario y de actualizar nuestro conocimiento de un país que condensa las transformaciones actuales de América Latina....

---